

ASSEMBLÉE NATIONALE

25 mars 2013

RECHERCHE SUR L'EMBRYON ET LES CELLULES SOUCHES EMBRYONNAIRES - (N° 825)

Commission	
Gouvernement	

Non soutenu

AMENDEMENT

N° 234 (Rect)

présenté par
M. Bénisti

ARTICLE UNIQUE

I. – Après le mot :

« peuvent, »,

rédiger ainsi la fin de la seconde phrase de l'alinéa 8 :

« lorsque la décision autorise un protocole, interdire ou suspendre la réalisation de ce protocole si une ou plusieurs des conditions posées aux I, II et III ne sont pas satisfaites. ».

II. – En conséquence, supprimer les alinéas 9 et 10.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Les responsables politiques doivent se réapproprier leur responsabilité en matière d'enjeux bioéthiques dont l'Agence de la biomédecine s'est saisi depuis sa création en 2004. Et ce alors même que dans ce domaine de la recherche sur l'embryon l'ABM est juge et partie. Il est donc nécessaire que les ministres chargés de la santé et de la recherche puisse étant donné leur fonction et responsabilité en la matière, interdire ou suspendre un protocole de recherche autorisé par l'Agence de Biomédecine si celui-ci ne respecte pas les conditions d'encadrement (I), ou bien lorsque l'information des parents sur la nature de la recherche n'a pas été donné (II), ou encore lorsqu'il n'y a pas eu motivation de la décision de l'Agence de biomédecine et de l'avis du conseil d'orientation.